



# げやきっ子

令和4年9月14日  
六栄小学校だより  
第9号  
校長 下田 真壽

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

## 「新型コロナウイルス感染症対策の基本対処方針」の変更について

9月12日にプリント及びメールでお知らせしました通りです。

### ○有症状の場合の療養期間

- ・発症日から7日間経過し、かつ、症状軽快後24時間経過した場合には8日目から解除（登校）が**可能**

### ○無症状の場合の療養期間

- ・5日目の検査キットによる検査で陰性を確認した場合には、5日間経過後（6日目）に解除（登校）が**可能**

個別の療養期間については学校では判断しかねます。受診された医療機関等に問い合わせいただき、指示を受けるようお願いいたします。

学校では、引き続きマスク着用・換気・手指消毒等、感染防止対策を徹底しています。同時に、体育の授業ではマスクを外すことなど熱中症対策も徹底しています。ご家庭でも、できる範囲内の感染防止対策をお願いいたします。

## 子どもたちは元気です



朝7時40分の1枚。

1年生の男子です。ここが掃除場所で毎日頑張ってくれています。前日終わらなかったのでしょうか。朝から草取りをしてくれてました。

「6年生みたい」と6年担任からほめられてニコリ。

3時間目授業中の1枚。

2年生のみんなは、何をしていますのでしょうか？

正解は・・・

「だるまさんがころんだ」

シンボルツリーである「げやき」も喜んでいることでしょう。

朝7時45分の1枚。

正門からの登下校にも慣れてきました。

9月中は、低学年の下校にあわせて保護者の方に正門での安全指導をしていただきます。

地域の方、保護者の方、見守りありがとうございます。

**毎月17日は「ながす交通安全の日」**

**「ヘルメット着用」「飛び出し注意」**

保護者・地域の皆様、声かけをお願いします。